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議員

「空き家」ここ数
年の相談件数は
答弁  22 年度 2 件、23 年
度 3 件、今年度 20 件です 佐

さ と う り み

藤理美

男衾自然公園に
トイレの設置を
答弁  町全体の整備検討の
中で、必要性を検討します 大

お お く ぼ ゆ き お

久保幸夫
議員

図書館の運営方法
と目標は            
答弁  社会動向を踏まえ、
運営を行っていきたい 原

はらぐち

口　孝
たかし

議員 議員

コンビニにも
ＡＥＤの設置を
答弁  現時点では考えていま
せんが、今後検討していきます 鈴

す ず き え い こ
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観光トイレの設置が望まれます 10月末で20件の相談が（イメージ写真）土曜日も午後7時まで開館しています 三郷市ではコンビニにＡＥＤが

 昨年の 9 月議会においても、「空き家対策」に
ついてご提示させていただきました。その後

も、町民の方から空き家住宅に関してのご相談を
受けています。そこで、ここ数年の空き家住宅に関
しての相談件数の推移について伺います。

 ここ数年の相談件数は、平成 22 年度が 2 件、
平成 23 年度は 3 件、今年度は10 月末現在

で 20 件となっています。

 現在、町として危険を感じている空き家住宅
は何軒あるのか伺います。
 焼失により残っている住宅 3 軒と考えていま
す。

相談内容と対応策は
 相談内容と対応策について伺います。

 相談内容の主なものは、管理不全による敷地
内の草木の繁茂や建物の一部の飛散等による

もので、所有者を特定し、文書指導等にて適正な
管理に努めていただくよう対応しています。

 鍵も壊された空き家など、その対応について
伺います。
 所有者に対して、対応をお願いするしか手があ
りません。

 国においても「空き家対策」に関し、危険度
の簡易な診断方法や条例化には、どのような

支援が必要であるか、情報の共有化等の具体策を
示すようですが、適正な管理を義務づけるための
条例制定等の考えはあるのか伺います。

 当町の現状を踏まえ、適正な管理が図れるよ
う諸状況を研究し、今後の対策を検討してい

きたいと考えています。

 町内に観光トイレは何ヵ所あり、今後設置計
画はあるのか伺います。
 現在、町が管理する観光トイレは14 棟あり
ます。現時点では具体的な計画はありません。

 今では大変多くの方が男衾自然公園を訪れて
いる状況にあり、トイレには大変不便を来し

ています。ぜひ、観光トイレの設置をお願いしたい
と思いますが、町の考えを伺います。

 観光施設を快適に利用していただくためには、
観光トイレの整備も必要と考えています。今

後、町全体の整備を検討する中で、その必要性に
ついて検討していきます。

町のホームページでＰＲ
 町ホームページの見直しを行い、男衾自然公
園を紹介していくことができないか伺います。
 既に観光パンフレット等には、男衾自然公園
の表記を加えています。引き続き、観光施設の

１つとして広く紹介をしていきたいと考えています。

 健康づくり公募事業で、男衾地区のウオーキ
ングコースの応募状況と、「おすすめコース」

として、町内外にどうＰＲしていくのか伺います。
 男衾地区内から２コース（うち１つが、たかん
ど山ハイキングコース）の応募をいただきま

した。今後、広報紙等で紹介していきたいと考え
ています。

 「たかんど山ハイキングコース」を、町内に１１
あるハイキングコースに追加していくことはで

きないか伺います。
 今後、ハイキングコースの見直しや、再点検す
るときに参考にさせていただきます。

 安心安全なまちづくりのため、ＡＥＤ の設
置場所をいかに増やすかは喫緊の課題です。

そこで、現在町内の公共施設でＡＥＤが夜間使用
できる場所はあるか伺います。

 10 月末日現在、病院等を除いた公共施設で
は、寄居町役場、寄居警察署、関越自動車道

寄居パーキングエリア下り線等を確認しています。

コンビニエンスストアを防災拠点に
 町民の皆様にとっては、夜間使用可能な設置
場所として、それらの場所は身近と言えるも

のではないと思います。
　三郷市では救命率の向上を目指し、市内コンビ
ニと協定を締結して、ＡＥＤ設置及び受け渡し業務
委託を開始しました。これは、コンビニにＡＥＤを
設置しておき、店舗周辺で重篤な傷病者が発生し、
その場に居合わせた市民が救命を目的としてＡＥＤ
を借りに来た場合、その受け渡し（貸出し）をする
ものです。
　３・11 の震災以来、コンビニへの防災拠点とし
ての期待と、また、コンビニ側の防災意識も高まっ
てきています。24 時間使用できる唯一の場所とし
ても大変有効と考えます。当町でも導入のお考え
はあるか伺います。

 現時点でコンビニへの設置は考えていません
が、今後検討していきたいと考えています。

 町内の施設には、AED は何ヵ所設置されてい
るのか伺います。
 AED 設置情報提供システムには 60 ヵ所が登
録されています。公共施設では、役場、保健

福祉総合センター、かわせみ荘、公民館、小・中
学校、各保育所などに設置されています。

 子どもの読書活動推進法が制定され、図書館
でも子ども向けの本を充実させる動きが盛ん

になりました。図書館をさらに充実していくために、
今後の運営方法等、考え方と目標を伺います。

 社会動向を踏まえ、運営効率等を総合的に考
慮しながら、図書館運営を行っていきたいと

考えています。

 社会動向の分析と考えは。また、どの点で運
営効率を上げているのか伺います。
 情報化社会のただ中にあり、国の指針である
図書館の設置基準等が示されているので、そ

の中で対応していきます。運営効率については、
10 月から土曜日も１時間延長し午後７時まで開館
しており、限られた人数で最大のサービスを提供し
ていきたいと考えています。

「赤ちゃんタイム」を企画する考えは
 「赤ちゃんタイム」を月１回企画する考えがあ
るか伺います。
 町立図書館は、一般利用者と子ども用コーナー
に分かれているため、特に「赤ちゃんタイム」

を設ける考えはありません。

 子ども連れは多いが、乳児が利用できるもの
は少ない。子育て支援の観点から２階の視聴

覚室等を活用することについて伺います。
 子ども向けサービスでは、お話し会や親子シ
アターなどで視聴覚室を利用しています。

 進行中の「絵本と童話の森公園」については、
図書館との連携等、話し合いはありましたか。
 図書館と「絵本と童話の森公園」とは機能・サー
ビスが異なりますので、話し合いはありません。

ＡＥＤ…ＡＥＤ（エー・イー・ディー）は、日本語では「自動体外式除細動器」といいます。突
然心臓が止まってしまった人の心臓に対して電気ショックを行い、心臓を正常なリズムに戻すた
めの医療機器です。 1 1  1 0




